
千里新田地区まちづくり協議会平成30年度(第12期)通常総会議事録

【日　　時】平成30年5月19日(出　午後7時から午後7時55分まで

【場　所】　千里新田地区公民館　2階大会議室

【出席状況】会員総数量14名に対し、出席者52名、委任状47の合計99名

1　開会挨拶

諏訪会長から開会の挨拶があった。

2　来賓挨拶・紹介

司会の大野総務から市民部部長の高田徳也様の紹介があり、ご挨拶を頂戴した。その後、

高田様は、公務のため退席された。

3　出席確認

神馬総務から出席状況について説明があり、会則14条に基づき本総会が成立した旨の報告

があった。

4　総会議長選出

会則1 3条第4項に基づき諏訪会長が議長に就任した。

5　議事録著名人選出

会長が、議事録著名人に上田総務と大塚理事の2名を指名した。

6　議　事

第1号議案　平成29年度(第Il期)事業並びに活動報告

奥副会長から総会資料に基づき順次説明があった。

第2号議案　平成29年度(第1 1期)一般会計収支決算報告並びに会計監査報告

福間会計から収支決算報告があり、続いて三浦会計監査から監査報告があった。

第1号議案及び第2号議案については特に質疑もなく、採決の結果、賛成多数で承認さ

れた。

第3号議案　平成30年度(第12期)事業並びに活動計画(案)

奥副会長から総会資料に基づき順次説明があった。なお、地域福祉事業における千里新田

地区敬老フェスティバル協力について「30年度は体育館工事のため中止」と記載されている

点について訂正があり、 9月17日に千里ニュータウンプラザ内「千里市民センタ一大ホーノ叫

にて開催する運びとなった旨の報告があった。

第4号議案　平成30年度(第12期)-般会計収支予算(案)

福間会計から収支予算案について説明があった。

引き続き、第3号議案及び第4号議案について質疑を受けたところ、会員から次のような

質疑があり、回答した。



質問

第4号議案　収入の部「雑収入」の備考欄において、まち協歓送迎会会費が幼名で
160, 000円と計上されている。実際の案内では、会費は一人5, 000円であったので、幼

名であれば200, 000円ではないか

回答(福間会計から)

予算案については、具体的な会費が決定する前に作成したものであるため、実際と

金額が異なっている。

質問

もちつきフェスタの開催時期が12月に変更された理由を説明してほしい。

回答(出口副会長及び口笛三度もちつき運営委員長であった神馬総務から)

インフルエンザの影響を避けるためというのが、主な目的である。

採決の結果、第3号議案及び第4号議案については、賛成多数で承認された。

第5号議案　千里新田地区まちづくり協議会会則の改定について

奥副会長が、会則の改定について説明を行った。

引き続き、第5号議案について質疑を受けたところ、会員から次のような質問があり、回

答した。

質問

会則の中で「地域内」と規定されているのば校区を意味しているのれ

回答(大野総務から)

地域内は小学校区を意味しているのではなく、市が決めている行政地域区分の千

里新田地域を意味している。

採決の結果、第5号議案については賛成多数で承認された。

報告　役員等の体制について

奥副会長から新任の理事の紹介等があった。

すべての議案の審議と報告が終了し、司会によって議長が解任された。

7　閉会挨拶

出口副会長から閉会の挨拶があった。

以上、本総会の議事の経過並びに結果が正確であることを証するため、議事録を作成し、議

事録著名人はこれに署名捺印する。

平成30年6月夕日

議事録艶人　上し到鼻知与

議事鑑名人　年率国華
㊨
㊨
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